

# Niega certeza de sismo anunciado

Por Julio Víctor Ramírez  
Redactor - EL VOCERO

MAYAGÜEZ - Al negar que haya hablado sobre la certeza de que la isla vaya a ser afectada por un sismo de gran magnitud, la directora de la Red Sísmica de Puerto Rico, Krista Von Hillerbrandt, tampoco descartó que un fenómeno de esa naturaleza pueda ocurrir en el momento menos esperado. Durante diálogo a través de la emisora local WAEL, la funcionaria indicó el miércoles, que científicamente no existen mecanismos para predecir un terremoto.

Hillerbrandt, a cargo de la Red Sísmica localizada en el Recinto Universitario de Mayagüez (RUM), le recomendó calma a la ciudadanía, pero sugirió al pueblo que se oriente sobre las medidas a tomar en caso de un movimiento telúrico. La posición de la sismóloga, contrasta con expresiones atribuidas al religioso Douglas Marty, quien asegura que "la isla será sacudida por un destructivo terremoto el 15 de este mes".



## Saluda ex alcaldes

CATAÑO — El alcalde novoprogresista de Cataño, Edwin Rivera Sierra, complacido con la presencia del ex alcalde de su pueblo, don José (Pepe) Alvarez Brunet, quien asistió recientemente al mensaje sobre la situación fiscal de su municipio que pronunció Rivera Sierra. "Don Pepe es el arquitecto de este pueblo, le tengo gran respeto, admiración y cariño, a él y a su familia", dijo Rivera Sierra visiblemente emocionado. En la foto, el Alcalde saluda a don Pepe. Observa su hija, la también ex alcaldesa de ese municipio, Guadalupe (Lupe) Alvarez. (Foto por Ralph Rosado).

## Tóxicos afectan a 30

The Associated Press

PEÑUELAS - Treinta estudiantes y maestros resultaron afectados esta mañana al surgir emanaciones tóxicas en los alrededores de la escuela Lucas Valdivieso, localizada en el sector Encarnación, en el barrio Tallaboa, de Peñuelas.

Las clases se suspendieron y los alumnos fueron atendidos por funcionarios del Servicio de Emergencias Médicas, en el más reciente de varios incidentes similares reportados en esta escuela en las pasadas semanas, informaron las

autoridades.

El director de la Policía Municipal de Peñuelas, Aníbal Torres, dijo que las primeras

emanaciones surgieron cerca de las ocho de la mañana y posteriormente se sintieron nuevamente olores de

## NOTA ACLARATORIA

Por error involuntario, el 30 de noviembre de 1998, en la página 25 de este periódico, se publicó el anuncio titulado "Chequéalo". En el mismo, la fecha de vencimiento de la oferta de 40% de descuento en piezas, debió decir 30/11/98. Lamentamos cualquier inconveniente. Para más información, favor llamar libre de cargos al 1-800-981-0452.

**MITSUBISHI**

TE LLEVA MEJOR.

La supuesta profecía de Marty está siendo combatida por otros líderes evangélicos del país, quienes lo acusan de sembrar el pánico entre los habitantes del área suroeste.

Es un hecho comprobado que la isla es punto frecuente de remezones de moderada intensidad, muchos de los cuales pasan inadvertidos para la ciudadanía.

De acuerdo con estadísticas oficiales de la Red Sísmica, en agosto del 98 se registraron 54 temblores, 2 de los cuales fueron sentidos el día 28. Uno de los remezones se originó frente a las costas de Manatí y tuvo una magnitud de 4.4 grados en la escala Richter.

El segundo de los temblores tuvo su epicentro al suroeste de la isla de Mona y marcó 3.9 grados de intensidad en la escala Richter.

De otra parte, la actividad sísmica registró 63 temblores hasta el 21 de septiembre de este año. Un total de 33 sismos fueron localizados entre Salinas y Santa Isabel, pero ninguno de estos tuvo una intensidad mayor de 3.3 grados en la escala Richter.

## Reunión contra terremotos

El director de la de la Defensa Civil, estatal, Sr. Epifanio Jiménez Meléndez, informó que este jueves 3 de diciembre, a las 11:00 de la mañana, se reunirá el Consejo Consultivo de Seguridad contra Terremoto en las oficinas del secretario de Educación, Víctor Fajardo.

Además del Secretario de Educación, participará en dicha reunión una representante del programa Nuestros Niños Primero y entre los temas a discutirse están el Programa Sísmico Escolar, los videos, folletos educativos como recursos del programa y el proyecto Saló Rodante para Simulacros de Terremotos en las escuelas.

También se discutirá en dicha reunión el efecto en el pueblo puertorriqueño el rumor de que ocurrirá un terremoto el día 15 de diciembre y la resistencia sísmica de los salones de clases, mediante programas para reforzar o rediseñar (retrofitting) las escuelas en todo Puerto Rico.

## RESIDENTES DE TRUJILLO ALTO Y CAROLINA

Si en el pasado has sido elegible para recibir los servicios del Programa de Asistencia Médica (MEDICAID)...

Si crees que puedes ser elegible para recibir los servicios de salud bajo la Reforma y no has ido a certificarte a tu oficina de MEDICAID más cercana...

Debes hacerlo a la mayor brevedad. Si no tienes tu tarjeta, tendrás dificultades para recibir los servicios médicos a los que tienes derecho.

Tras recibir tu certificación positiva del MEDICAID, el plan médico que corresponde a tu Municipio te citará para recoger tu tarjeta. En ese momento, es tu derecho seleccionar tu centro primario para recibir servicios y tu médico de cabecera.

**ACUDE HOY MISMO A CERTIFICARTE**  
Tu mejor salud y la de los tuyos está en juego.

Centros de MEDICAID

Trujillo Alto:  
Centro Comercial Lago Alto  
Calle A, Esq. Calle Loro  
Km. 4.5 Expreso Trujillo Alto  
Trujillo Alto, P.R.  
Tel. 755-4150

Carolina:  
Calle Ignacio Arzuaga #106  
Carolina, P.R.  
Tel. 752-1280 / 757-9535

